

- a. Kerjasama merupakan suatu usaha bersama antara orang perorangan atau kelompok untuk mencapai tujuan bersama.
 - b. Akomodasi adalah suatu proses penyesuaian sosial dalam interaksi antara pribadi dan kelompok dan kelompok-kelompok manusia untuk meredakan pertentangan.
 - c. Asimilasi adalah proses sosial yang timbul bila ada kelompok masyarakat dengan latar belakang kebudayaan yang berbeda, saling bergaul secara intensif dalam jangka waktu yang lama, sehingga lambat laun kebudayaan asli mereka akan berubah sifat dan wujudnya membentuk kebudayaan baru sebagai kebudayaan campuran.
 - d. Akulturasi adalah proses sosial yang timbul, apabila suatu kelompok masyarakat manusia dengan suatu kebudayaan tertentu diharapkan dengan unsur-unsur dari suatu kebudayaan asing sedemikian rupa sehingga lambat laun unsur-unsur kebudayaan asing itu diterima dan diolah ke dalam kebudayaan sendiri, tanpa menyebabkan hilangnya kepribadian dari kebudayaan itu sendiri.
- 2) Interaksi sosial yang bersifat disosiatif, yakni mengarah pada bentuk-bentuk pertentangan atau konflik seperti persaingan, kontroversi, konflik.
- a. Persaingan adalah suatu perjuangan yang dilakukan perorangan atau kelompok sosial tertentu, agar memperoleh kemenangan atau

sosial dan komunikasi. Kontak sosial merupakan tahap pertama dari terjadinya hubungan sosial, komunikasi merupakan penyampaian suatu informasi yang disampaikan.

Di dalam pembelajaran interaksi merupakan salah satu syarat terjadinya aktivitas berjalannya dalam sebuah lembaga atau sekolah. Sekolah merupakan tempat dimana siswa dapat belajar secara formal, serta tempat atau lembaga yang dirancang atau dibuat untuk pengajaran siswa disekolah, yang dibimbing oleh seorang guru. Ada beberapa tingkatan sekolah, yaitu SD, SMP, SMA dan Universitas.

Tujuan dari disiplin sekolah itu sendiri yaitu untuk menciptakan keamanan, kenyamanan bagi siswa serta kegiatan belajar disekolah. Disiplin sangatlah penting dalam proses pendidikan, maka dari itu sekolah pasti memiliki sebuah aturan yang harus di ikuti serta diterapkan oleh guru, siswa dan seluruh aparat sekolah, aturan yang diberlakukan bagi siswa, guru dan aparat sekolah menjadi landasan kedisiplinan disekolah. Kedisiplinan disekolah sangatlah penting, maka dari itu kedisiplinan harus diterapkan dalam setiap sekolah agar pembelajaran disekolah dapat berjalan dengan baik dan mendapatkan hasil yang sesuai dengan apa yang diharapkan serta sesuai dengan visi dan misi sekolah.

Setiap sekolah pasti menerapkan kedisiplinan baik bagi guru, siswa, dan aparat sekolah, akan tetapi masih banyak siswa yang tidak mengikuti kedisiplinan disekolah. Banyak hal yang harus dipahami dalam kedisiplinan yang ada disekolah. Seorang guru harus bisa menerapkan

kedisiplinan bagi dirinya serta anak didiknya, dan seorang guru harus bisa memberikan contoh yang baik serta mampu menerapkan kedisiplinan dengan baik, maka dari itu guru sebagai tolak ukur terciptanya kedisiplinan bagi siswa harus mampu menerapkan kedisiplinan dengan baik, baik dalam kegiatan pembelajaran ataupun dalam perilaku siswa. Dengan hal ini di MTs. Nurul Hidayah Tapaan Banyuates Sampang pada tahun akademik 2015/2016 mengalami penurunan kedisiplinan sehingga membutuhkan penegakan untuk mencegah yang namanya penurunan kedisiplinan karena seperti yang kita ketahui kedisiplinan itu sangat penting untuk diterapkan di sekolah, karena dengan disiplin akan menjadikan siswa itu seperti yang kita harapkan, yaitu menjadi lebih baik dari sebelumnya. Salah satu ketidakdisiplinan yang terjadi di sekolah MTs. Nurul Hidayah disini yaitu, datang terlambat, sering bolos dan tidak mengerjakan tugas.

Sekolah merupakan tempat dimana siswa dapat belajar secara formal, serta tempat atau lembaga yang dirancang atau dibuat untuk pengajaran siswa disekolah, yang dibimbing oleh seorang guru. Kedisiplinan siswa jelas akan mempengaruhi perilaku lainnya, di lingkungan manapun baik di lingkungan rumah, lingkungan sekolah dan lingkungan masyarakat. Oleh karena itu kedisiplinan siswa mencakup:

1. Kedisiplinan di rumah dan lingkungan masyarakat, seperti ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa, melakukan kegiatan secara teratur,

